



Gelungenes Richtfest bei Pura Vida in Tamm.

Bilder: Benjamin Stollenberg

## Richtfest bei "Pura Vida"

Begehrte Lage und herausragende Qualität des Objektes

Im Tammer Wohngebiet Brächter-/Hälden-/Reutlinger Straße sind im Neubauprojekt "Pura Vida" die ersten Doppelhaushälften und das Mehrfamilienhaus 6, die Casa Armonia, im Rohbau fertiggestellt. Schöner Wohnen hatte zum ersten Richtfest in der vergangenen Woche eingeladen.

Unter den fast 150 Gästen waren sowohl die Erwerber, Handwerker als auch alle am Bau beteiligten dabei. Klaus Holzwarth, Geschäftsführer von Schöner Wohnen, hob den schnellen Baufortschritt hervor und dankte der Firma Köhler für die außerordentliche Bauqualität, bevor der traditionelle Richtspruch durch die Firma Striegel Holzbau gesprochen wurde.

Das Bauvorhaben war zunächst auf vier einander folgenden Bauabschnitten angelegt. Doch angesichts des Interesses wurden dann im Frühjahr gleich drei der Abschnitte auf einmal begonnen. 40 Arbeiter schafften am Rohbau, 33 000 Kubikmeter Bauaushub wurden abgefahren. Die Gebäude haben insgesamt einen umbauten Raum von fast 44 000 Kubikmetern und eine Dachfläche von 13 000 Quadratmetern.

Alle Häuser sind KfW-Energieeffzienzhäuser 70. Ihr Primärenergiebedarf liegt gemäß der Norm der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) 30 Prozent unter dem eines Referenzhauses nach der Erneuerbare-Energien-Verordnung 2009.



Geschäftsführer Klaus Holzwarth begrüßt die Gäste.